

# 校門坂

～ 輝く薩摩中央 ～

平成30年 4月13日 (金) 南日本新聞

9日に入学式が挙行され、新入生を本校に迎えることができました。上級生からの歓迎ダンスの様子が、新聞掲載されましたので紹介します。

97人ダンス  
新入生歓迎

薩摩中央高

さつま町の薩摩中央  
高校で9日入学式があ



り、2、3年生が新入  
生74人を前に歓迎のダ  
ンスを披露した。ユニ  
ホーム姿の部活動生  
や生徒会役員ら97人が  
ステップを踏み、笑顔

で後輩たちを出迎え  
た。

学校生活に早く慣れ  
てもらおうと始まり、  
3回目。上級生は吹奏  
楽部の演奏で校歌を紹

歓迎ダンスを披露した上級生  
＝さつま町の薩摩中央高校

介した後、ポンポンを  
手にステージへ。今年  
は人気グループ・嵐の  
「GUTS!」に乗せ  
て軽快に踊り、「部活  
も勉強も一緒に頑張ろ  
う」と呼び掛けた。

ダンス部が振り付け  
し、放課後や昼休みに  
練習したという。「ダ  
ンスを通して高校生活  
の楽しさが伝われば」  
と生徒会長の土屋孔明  
さん(3年)。新入生  
の上原麻奈さんは「先  
輩方に歓迎してもらえ  
てうれしい。部活動に  
も取り組みたい」と話  
した。(本坊弓子)